
 

触れたことのない業界だったので、大変貴重な体験でした。

職場の雰囲気や設備の充実などを直に見ることができて 

とても楽しかったし、勉強になりました！ 

何回もお目にかかるでんちゃんがとてもかわいくて 

終始癒されました。若手の社員さんとのお話では、就活に 

関するアドバイスをいただき、自分もがんばらなくてはと 

気が引き締まりました！ 


